

Artikel vom 17.06.2021

Glasfaserversorgung für Rück-Schippach

Bgm. Kai Hohmann im Interview zum Thema "Glasfaserausbau"



Elsenfelds 1. Bürgermeister Kai Hohmann beantwortet in seinem neuesten Video die wichtigsten Fragen rund um das Thema "Glasfaserausbau für Rück-Schippach".

Für weitere Fragen steht er Ihnen gerne persönlich zur Verfügung. Schreiben Sie ihm dazu einfach eine Email an: bgm@elsenfeld.de

Auch finden Sie weitere Informationen auf der von der "Deutschen Glasfaser" extra eingerichteten [Seite für Rück-Schippach](#) oder auch auf der Homepage vom [Markt Elsenfeld](#).

Interview: